

Darwin Núñez tendría la posibilidad de participar en los partidos ante Perú y Ecuador, gracias a la habilitación provisional otorgada por el Tas

Principal



Publicada el: 04/10/24	Visitas: 83
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/darwin-nunez-tendria-la-posibilidad-de-participar-en-los-partidos-ante-peru-y-ecuador-gracias-a-la-habilitacion-provisional-otorgada-por-el-tas_4403.php

DARWIN NÚÑEZ TENDRÍA LA POSIBILIDAD DE PARTICIPAR EN LOS PARTIDOS ANTE PERÚ Y ECUADOR, GRACIAS A LA HABILITACIÓN PROVISIONAL OTORGADA POR EL TAS

Principal

Darwin Núñez tendría la posibilidad de participar en los partidos ante Perú y Ecuador, gracias a la habilitación provisional otorgada por el Tas

Darwin Núñez podría estar en la alineación para enfrentar a Perú y Ecuador, tras recibir una habilitación provisional del TAS.

Darwin Núñez podrá jugar para la selección uruguaya

El Tribunal Deportivo Superior (TAS) ha emitido una resolución cautelar que habilita a Darwin Núñez a participar en la selección nacional, luego de que la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF) apelara la sanción de cinco partidos impuesta por la Conmebol. Gracias a esta decisión, el futbolista artiguense estará disponible para los encuentros de la próxima doble fecha de Eliminatorias, que se llevarán a cabo ante Perú el 11 de octubre en Lima y contra Ecuador el 15 de octubre en Montevideo. Es importante destacar que esta medida no es definitiva y permanecerá vigente mientras continúa el proceso. En caso de que el TAS confirme la sanción, Núñez podría perderse partidos clave como los que se disputarán ante Colombia, Brasil y Argentina.

Fuente: Telenoche

Imágenes

DARWIN NÚÑEZ TENDRÍA LA POSIBILIDAD DE PARTICIPAR EN LOS PARTIDOS ANTE PERÚ Y ECUADOR, GRACIAS A LA HABILITACIÓN PROVISIONAL OTORGADA POR EL TAS

tendría la posibilidad de participar en los partidos ante perú y ecuador gracias a la habilitación provisional otorgada por el tas

Tags

superior, ecuador, octubre, partidos, recibir, deportivo, enfrentar, tribunal, emitido, cautelar, uruguaya, provisional

Noticias relacionadas

3.7 * *Impresionante anotación de Darwin Núñez con el Liverpool, quien recibió el reconocimiento de su técnico: "Eres un futbolista superior a lo que fui yo*

4.0 * *La Celeste se prepara para sus próximos desafíos en las Eliminatorias de octubre: enfrentará a Perú como visitante y recibirá a Ecuador en casa*

3.6 * *¿Qué motivos llevaron a la ausencia de Darwin Núñez en el último encuentro del Liverpool?*

4.4 * *Intensa jornada de Eliminatorias: Uruguay se mide ante Perú en Lima y recibe a Ecuador en Montevideo*

4.2 * *Jorge Fossati reafirma su confianza en el plantel a pesar de la dura caída frente a Ecuador*

3.6 * *Las ausencias de los futbolistas uruguayos en las Eliminatorias por suspensión impuesta por la Conmebol*

3.9 * *Nancy Núñez revela su alianza estratégica con Bertil Bentos para potenciar su gestión*

4.8 * *Conmebol hace oficial las sanciones a los jugadores de la selección uruguaya tras los episodios ocurridos en el partido frente a Colombia*

3.7 * *Bielsa se prepara para octubre: análisis del rendimiento de la Celeste, la necesidad de un goleador y la partida de Suárez*

3.7 * *Ecuador: El presidente Noboa establece un estado de excepción por dos meses para enfrentar la crisis*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales

empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024